

紀伊の風

令和5年（2023年）1月号
和歌山市立紀伊小学校だより

『今年の目標』 / 『将来の夢』をもとう！

新年あけましておめでとうございます。

昨年中は本校教育に、ご理解・ご協力を賜り心よりお礼申し上げます。

学年のしめくりである3学期がスタートしました。

新しい年を迎え、ぜひ『今年の目標』を立ててみましょう。「目標がある」と「目標がない」とでは、やる気や集中力に差がでてきます。目標を掲げることで、何を目指すのかははっきりし、毎日を充実して過ごすことができます。

そして、『将来の夢』を持ってほしいと思います。「夢」を持つことは、それだけで素晴らしいことです。また、「夢」に向かって目標を立て、日々努力することは、とてもすごいことです。

私たち教職員は、子供たちの目標が達成できるように、そして少しでも将来の夢に近づけるように、全力で応援したいと思います。

昨年も新型コロナウイルス感染症の影響により、様々な制限がありました。保護者の皆様や地域の皆様のおかげで、充実した教育活動を行うことができました。

今年も、教職員一同、子供たちのために精一杯 頑張っていく所存です。今後ともご支援ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。



校長:杉野 裕香子

◇「なわとびチャレンジ」がんばっています！

子どもたちの健康促進・基礎体力向上を目指し、「なわとびチャレンジ」を行いました。11月22日(火)～12月16日(金)までの4週間(4回)1・3・5年生は火曜日、2・4・6年生は金曜日の大休憩(10:30～10:40)、体育委員のお兄さん・お姉さんの合図で取り組んでいます。寒さに負けず、元気いっぱい頑張っています。

